

## Perfil del alumnado para el desarrollo de prácticas curriculares o extra-curriculares Fundación Fernando Pombo

Si estás realizando el Grado en Derecho, el Máster de Acceso a la Abogacía o un Máster en Derechos Humanos o en Abogacía Internacional, te ofrecemos la posibilidad de realizar prácticas en la Fundación Fernando Pombo.

### ¿Cuáles son las áreas en las que podré profundizar si realizo prácticas en la Fundación Fernando Pombo?

Podrás conocer todas las áreas de trabajo del equipo de la Fundación (abogados, economistas y expertos en innovación social).

Tendrás la oportunidad de participar en los proyectos de la Fundación para promover el acceso a derechos de personas en situación vulnerable, las tendencias en "abogacía responsable" y la innovación jurídica por la transformación social.

Como ejemplos concretos, podrás participar en proyectos relacionados con:

1. El acceso a derechos de personas en situación de vulnerabilidad: víctimas y/o supervivientes de trata de seres humanos y violencia de género, personas mayores, personas sin hogar, migrantes forzosos o menores en situación de exclusión social.
2. El impulso de la abogacía experta en Derechos Humanos y Empresas y las nuevas tendencias sobre ESG / Sostenibilidad.
3. Las nuevas formas jurídicas para desarrollar el emprendimiento social e inversión socialmente responsable.
4. Y, considerando el marcado carácter internacional de la Fundación, podrás participar en el estudio de tendencias legislativas de otros países para mejorar el enfoque global de la abogacía.

El objetivo de las prácticas en la Fundación es que reflexiones de forma crítica sobre problemas jurídicos de interés social.

### Otras cuestiones importantes antes de decidir si pueden resultarme de interés...

Ofrecemos prácticas complementarias al desarrollo profesional de los estudiantes, si bien con carácter general, no implican una futura incorporación a la Fundación.

El perfil de nuestros *alumni* es muy diverso, desde estudiantes que se dedican a la abogacía de negocios en despachos de abogados o empresas, a alumnos que deciden seguir con una carrera universitaria y otros que deciden incorporarse a organizaciones internacionales del ámbito social.

### Fechas en las que ofrecemos prácticas:

Normalmente las prácticas tienen una duración de 3 meses, comenzando en septiembre, enero o abril.

También ofrecemos prácticas de verano, de uno o dos meses.

Si estás interesado, puedes enviar tu CV y tu expediente académico, además de las fechas en las que tendrías interés en realizar las prácticas.

**Contacto en el correo [info@fundacionpombo.org](mailto:info@fundacionpombo.org)**